



Mi Universidad

Control De Lectura

Raúl Antonio García Angeles

Control De Lectura Primer Parcial

Parcial I

Antropología Médica I

DR. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura En Medicina Humana

1er Semestre

Antropología Médica.

Es un Subcampo de la Antropología Social o Cultural del término medical antropology desde 1963 Para la Investigación empírica y la Producción de la teoría Por Parte de los antropólogos Sobre los Procesos Sociales y la representaciones Culturales de la Salud, la enfermedad y las Prácticas de Atención o asistencia y su relación entre la Antropología y la Medicina y la Práctica médica Pueden documentarse de antiguo. La mirada naturalista en medicina, Introducida Por los tratados Hipocráticos desarrolló una teoría de la causalidad de la enfermedad relacionada con el medio y una metodología de la naturaleza etnográfica en el tratado Aires, Aguas y Lugares; La influencia de los escritos hipocráticos explica que la medicina utilizase hasta fines del Siglo XIX, técnicas de campo cualitativas, Practicase la observación Participante y produjese un enorme volumen de escritos etnográficos, etnografía, puesto que ésta formaba también parte de su práctica. La antropología general ocupaba una posición relevante en las ciencias médicas básicas (que corresponden a las asignaturas comúnmente llamadas hoy Pre-clínicas). El Proyecto de la antropología médica (en Parte de la Sociología médica cualitativa) ha Permitido el debate Con la Enfermería, la medicina, la Psiquiatría, y otras ciencias de la Salud en torno a algunas Cuestiones fundamentales: A) debate en torno a la influencia relativa de los factores geno y fenotípicos en relación con la Personalidad y determinadas formas de Patología; especialmente Psiquiatría y Psicosomática. B) La discusión sobre la

Consideraciones Antropológicas En El Proceso De Formación Profesional Del Médico General.

El Ser humano es una Unidad Compleja, holística y multidimensional, puesto que en él influyen las dimensiones biológicas, psicológica y sociocultural, las cuales están interrelacionadas entre sí; Por lo tanto son variadas las consideraciones dadas por el Científico Edgar Morin, quien expresó que para comprender al hombre como un Ser Biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural con las físicas y biológicas. También resulta importante la teoría sociocultural de Vygotsky, donde se enuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos, debido a que ellos surgen en el Proceso de la actividad práctica mediada culturalmente. De igual manera son válidas las ideas de Cole, quien expresa que la cultura es el medio único de la existencia humana, que funciona simultáneamente como condición y herramienta de la acción. Para percibir al hombre como un todo único, además vieneante lo expresado por Martínez en la teoría biocognitiva, donde se reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su inseparable proceso de mente-cuerpo - cultura. Para lograr los propósitos de la medicina en Cuba se demanda tener una cuenta la esencia sociocultural del hombre a través de la actuación constante y el desarrollo de los conocimientos científicos de sus profesionales, por esta razón.

La Antropología Médica De Pedro Lain Entralgo: Historia y Teoría.

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Pedro Lain Entralgo (1908-2001), el examen de lo necesario para la conservación de su pensamiento. Entre las cuatro disciplinas que ha cultivado con asiduidad - antropología filosófica, antropología médica, historia de la medicina, historia de cultura española, a fines de la década de 1980 múltiples ejemplos de su obra culminantes, Antropología médica para clínico desaparecieron en un incendio de los almacenes de la barcelonesa Editorial Salvat, que lo había publicado. Al intentar recuperar esta antropología médica pugnamos a salvar a Lain dentro de la historia de la medicina. Pronto en su carrera profesional para dedicarse a la investigación y docencia universal de la historia y de la consecuente filosofía de la medicina. Cree que sin la teoría antropológica, carece de base la medicina como práctica sujeto al capricho del practicante. Aquí examinaremos la historia de la antropología médica en Lain y la doctrina misma, que pretende ser actual en la medicina de su época. Historia. La primera Guerra Mundial (1914-18). Producida por las crisis de las creencias. En Australia y Alemania, filósofos y médicos apelan la antropología filosófica a la medicina. El cuidado con los heridos en la guerra conciencia a varios escuelas de médicos de la necesidad de reformar la medicina de raíz. Percebanse del excesivo naturalismo que han angostado el horizonte de la medicina positivista.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS:

1. (medical anthropology, 16 de agosto de 2024) medical anthropology. (16 de agosto de 2024). Breve introducción a la antropología médica. univeersitat rovara i virgili. https://www.marc.urv.cat/media/-upluad/domain_226/arxius/brebe20%introduccion/antropol.pdf
2. (moret y lic. marcellys y cordoba llero, 2013) moret y lic. marcellys y cordoba llero, D. O. Q. M. D. c. O. O. H. dr c. J. M. R. L. M. B. (2013). consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del medico general. facultad de ciencias medicas, santiago de cuba scielo. <https://www.scielo.sld.cu/pdf/san/v17n10/san141710.pdf>
3. (Orringer, 2008) Orringer, N. r. (2008). la antropología medica de pedro lain entralgo: historia y teoria. revista de humanidades. https://www.fundacionpfizer.org/sites/default/files/ars_medica_jun_2008_vol07_antropologia_medica_de_pedrolain_entralgo.pdf